

《单词百科:linearise是什么意思?linearise怎么发音?linearise的解释和用法》

英语单词linearise是什么意思?linearise怎么读?linearise怎么发音?简答网为您整理了linearise的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



linearise怎么读

linearise的读音:[ˈlɪnjəraɪz]

linearise的意思

1、vt.使线性化;

linearise的近义词

1、linearize vt.使线性化;

linearise的双语例句

1、 Normal distribution and linearise of the distribution curve in the coal separation

选煤中有关分配曲线的正态化与直线化

2、 The figure of regression equation of linearise turned from the functional equation of exponential curve is the best line to express the correlation of exponential curve in colorimetric analysis.

在比色分析中，由指数曲线函数方程转换的直线化回归方程的图形，是表达指数曲线相关的最佳直线。

3、 Biloba, the one variable volume equation were established by the genetic algorithm, the three designs and the modified simplex, and were compared with the logarithm linearise minimization double multiplication method.

结果表明：采用遗传算法、三次设计法和改进单纯形法等建立一元材积方程优于对数线性化最小二乘法；

以上是简答网为您整理的linearise怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于linea

rise的用法、linearise的释义

、linearise的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/linearise>